

PRESSEINFORMATION Nr. 11/2022

cargo-partner unterstützt Hilfsprojekt für ukrainische Kinder und Jugendliche in Moldawien

Das internationale Transport- und Logistikunternehmen arbeitet mit „Jugend Eine Welt“ und deren Projektpartner „Salesianer Don Boscos“ zusammen, um aus der Ukraine vertriebenen Kindern und Jugendlichen in der Republik Moldau durch Bildungsangebote eine bessere Trauma-Bewältigung, Integration und Stabilität zu ermöglichen.

Seit Kriegsbeginn vor vier Monaten waren laut Berichten des UNHCR (Hochkommissariat der Vereinten Nationen für Flüchtlinge) mit Ende Juni 2022 über acht Millionen Ukrainer auf der Flucht. Zudem brauchen über 15 Millionen Menschen dringend humanitäre Hilfe und Schutz. Rund 5,5 Millionen Vertriebene sind in anderen europäischen Ländern wie Polen, Rumänien, Moldawien und Slowakei als Flüchtlinge registriert.

cargo-partner arbeitet bereits seit vielen Jahren mit der Hilfsorganisation Jugend Eine Welt und deren Projektpartner, die Salesianer Don Boscos, weltweit zusammen, um Bildungs- und Sozialprojekte für bedürftige Kinder und Jugendliche zu unterstützen. Seit April 2022 beteiligt sich cargo-partner an dem Projekt „Nothilfe-Bildung in Moldau“, das von der Don-Bosco-Stiftung in Moldawien organisiert wird. Ziel des Projekts ist es, aus der Ukraine vertriebenen Kindern und Jugendlichen durch Bildungs- und Freizeitangebote bei der Trauma-Bewältigung und Integration zu helfen. Auch für moldawische Kinder aus schwierigen Verhältnissen steht dieses Angebot zur Verfügung. Insgesamt wird 40 Flüchtlingskindern und 40 moldawischen Kindern mit dem Projekt geholfen.

Sprachunterricht und psychologische Betreuung

Die Salesianer Don Boscos sind seit 2007 in einem Armenviertel der Hauptstadt Chişinău tätig und betreiben ein Pflegeheim, ein Berufsbildungszentrum und ein Jugendzentrum. Seit Kriegsbeginn haben sie dort Notunterkünfte eingerichtet und nehmen geflüchtete Menschen auf. Nun wurde ein Bildungsprojekt für von der Krise getroffene Kinder, Jugendliche und Familien eingerichtet. Bei einer Nachmittagsbetreuung werden Sprachunterricht und psychosoziale Dienste zur Verfügung gestellt.

Trauma-Bewältigung durch Sport und Kreativität

Auch die Sommercamps erfreuen sich großer Beliebtheit. Hier können Kinder und Jugendliche sportliche und kreative Angebote nutzen und werden dabei psychologisch betreut. Zusätzlich wird auf freiwilliger Basis ein Unterricht in Lesen, Schreiben und IT durch ukrainische Lehrer zur Verfügung gestellt. Die Camps werden von 14 Animatoren sowie einem Psychotherapeuten und einem Arzt betreut und es nehmen inzwischen monatlich mehr als 160 Kinder daran teil.

Ein Lichtblick in schwierigen Zeiten

Stefan Krauter, CEO von cargo-partner, freut sich über die Initiative: „Als international tätiges Unternehmen empfinden wir eine starke soziale Verpflichtung, uns für das Wohl zukünftiger Generationen einzusetzen. Es ist kaum vorstellbar, was die aus der Ukraine geflüchteten jungen Menschen durchgemacht haben. Bei den Sommercamps von der Don-Bosco-Stiftung in Moldawien können die Kinder wunderschöne Momente erleben und bekommen kompetente psychologische Unterstützung dabei, ihre traumatischen Erlebnisse zu verarbeiten. Wir sind dankbar für diese Gelegenheit, jungen Menschen in diesen schwierigen Zeiten einen Lichtblick zu schenken und ihnen Hoffnung für die Zukunft zu geben.“

Wien, 25. Juli 2022

Über cargo-partner

cargo-partner ist ein privat geführter Info-Logistik-Komplettanbieter mit einem breiten Portfolio an Luft-, See-, Landtransport- und Logistik-Services. Mit beinahe 40 Jahren an Expertise in Informationstechnologie und Supply Chain Optimierung entwickelt das Unternehmen maßgeschneiderte Services für eine Vielzahl an Branchen, um Wettbewerbsvorteile für seine Kunden auf der ganzen Welt zu schaffen. cargo-partner wurde 1983 gegründet und erwirtschaftete im Jahr 2021 einen Umsatz von 1,8 Milliarden Euro. Das Unternehmen beschäftigt derzeit weltweit 3.900 Mitarbeiter.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Karin Schwarz / Corporate Director Communications & Marketing

cargo-partner GmbH

Airportstraße 9

2401 Fischamend, Austria

Tel.: +43 5 9888-11322

E-Mail: karin.schwarz@cargo-partner.com, www.cargo-partner.com